



# Pressemitteilung

## Neue Mitglieder im Universitätsrat

**Irmgard Männlein-Robert und Heike Oberlin folgen Stefanie Gropper und Sandra Kauenhowen nach**

**Dr. Karl Guido Rijkhoek**  
Leiter

**Antje Karbe**  
Pressereferentin

Telefon +49 7071 29-76788  
+49 7071 29-76789  
Telefax +49 7071 29-5566  
karl.rijkhoek[at]uni-tuebingen.de  
antje.karbe[at]uni-tuebingen.de

[www.uni-tuebingen.de/aktuell](http://www.uni-tuebingen.de/aktuell)

Tübingen, den 06. Oktober 2021

Der Tübinger Universitätsrat hat am Dienstag erstmals in neuer Zusammensetzung getagt. So traten Professorin Irmgard Männlein-Robert und Professorin Heike Oberlin eine dreijährige Amtszeit an. Sie folgen Professorin Stefanie Gropper und Sandra Kauenhowen nach, die zum 30. September turnusgemäß aus dem Universitätsrat ausgeschieden sind. Die neuen Mitglieder waren auf Vorschlag einer Findungskommission vom Senat der Universität Tübingen einstimmig gewählt worden.

Als beratender Vertreter des Wissenschaftsministeriums ist künftig Dr. Justus Lentsch tätig, in Nachfolge von Dr. Uwe Kernbach. Zudem bestätigte das Gremium Bernhard Sibold als Vorsitzenden und Professor Oliver Kohlbacher als stellvertretenden Vorsitzenden im Amt, sie haben den Vorsitz für eine weitere Amtszeit bis zum 30.09.2024 inne.

Irmgard Männlein-Robert ist seit 2006 Professorin für Klassische Philologie und Gräzistik an der Universität Tübingen und wirkt in den Sonderforschungsbereichen „Bedrohte Ordnungen“, „RessourcenKulturen“ sowie „Andere Ästhetik“ mit. Sie ist unter anderem Vertrauensdozentin der Studienstiftung des deutschen Volkes, Mitglied des DFG-Fachkollegiums „Alte Kulturen“, Vice-President der internationalen Plato Society und seit 2016 ordentliches Mitglied der Heidelberger Akademie der Wissenschaften.

Heike Oberlin ist seit 2016 außerplanmäßige Professorin für Indologie an der Universität Tübingen, Geschäftsführende Direktorin der Abteilung für Indologie und war Initiatorin für die Einrichtung der Gastdozentur „Gundert Chair für Malayalam“ an der Universität. Sie ist unter anderem Stellvertretende Sprecherin des DFG-Fachkollegiums 106 „Sozial- und Kultur-anthropologie, Außereuropäische Kulturen, Judaistik und Religionswissenschaft“ und Sprecherin der „Landesvertretung Akademischer Mittelbau an den Universitäten in Baden-Württemberg“.

### **Kontakt:**

Dr. Karl G. Rijkhoek

Universität Tübingen  
Hochschulkommunikation  
Telefon: +49 7071 29-76788  
[karl.rijkhoeck\[at\]uni-tuebingen.de](mailto:karl.rijkhoeck[at]uni-tuebingen.de)



Der Universitätsrat der Universität Tübingen in neuer Zusammensetzung:  
Vorne (v.l.): Prof. Irgard Männlein-Robert, Vorsitzender Bernhard Sibold, Prof. Heike Oberlin

Hinten (v.l.): Dr. Ingrid Hamm, Jakob Bühler, Christiane Neumann, Prof. Heinrich Bühlhoff,  
Dr. Dr. Saskia Biskup, Dr. Justus Lentsch, Dr. Michael Bolle, Prof. Ruth Scoralick, Prof. Oliver Kohlbacher

Foto: Friedhelm Albrecht